

Jeudi 28 avril, Amandine Momenceau est venue à l'école. Amandine est auteur et illustratrice.



Son premier livre

Son premier Kamishibai

Amandine est venue pour nous aider à illustrer l'histoire que nous avons inventée: **L'œuf volé.**

Tous les dessins d'Amadine sont en papier découpé.

Elle a créé les personnages et a fait un découpage en 21 planches de notre histoire. Nous étions par 2 avec un modèle tout petit en noir et blanc. Nous devons faire la même chose en grand et en couleur.





Amandine nous a montré quelques planches de son prochain Kamishibai. Il y aura un magnifique dragon... comme dans notre histoire!

Nous avons encore un petit peu de travail pour terminer notre kamishibai.

Bientôt nous pourrons raconter cette magnifique histoire. Nous sommes très fiers de nous.

Un grand merci Amandine!